

Se dará a conocer en Paysandú un informe sobre la situación del sistema de protección de infancias y adolescencias en la región del Litoral

General



Publicada el: 25/09/24	Visitas: 96
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 61	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/se-dara-a-conocer-en-paysandu-un-informe-sobre-la-situacion-del-sistema-de-proteccion-de-infancias-y-adolescencias-en-la-region-del-litoral_3422.php

SE DARÁ A CONOCER EN PAYSANDÚ UN INFORME SOBRE LA SITUACIÓN DEL SISTEMA DE PROTECCIÓN DE INFANCIAS Y ADOLESCENCIAS EN LA REGIÓN DEL LITORAL

General

Se dará a conocer en Paysandú un informe sobre la situación del sistema de protección de infancias y adolescencias en la región del Litoral

En Paysandú se presentará un informe detallado sobre el estado actual del sistema de protección de infancias y adolescencias en la región del Litoral.

Presentación del Informe sobre Infancias y Adolescencias en la Región Litoral

Mañana jueves se llevará a cabo en nuestra ciudad la presentación del documento titulado “Panorama de las infancias y adolescencias en mirada regional.

Estado de situación del sistema de protección especial de INAU en la región Litoral desde el monitoreo del Mecanismo Nacional de Prevención”.

Este evento será organizado por la Institución Nacional de Derechos Humanos y Defensoría del Pueblo (Inddhh) junto a la Dirección Departamental de INAU en Paysandú.

La actividad se realizará entre las 9:00 y las 12:00 horas en el local del Instituto de Alta Especialización de UTU, situado en la intersección de Horacio Meriggi y Setemino Pereda.

Principales Desafíos

El informe se fundamenta en la información obtenida durante el monitoreo realizado por el Mecanismo Nacional de Prevención (MNP) en noviembre del año pasado, que incluyó visitas no anunciadas a seis de los diez centros de protección especial ubicados en los departamentos de Salto, Paysandú y Río Negro.

Entre las conclusiones destacadas, se identifican como desafíos el “aumento de ingresos al sistema de protección”, señalando que “en dos departamentos los cupos estaban al límite o excedían la capacidad de atención”.

Para hacer frente a esta situación, se decidió trasladar a niñas, niños y adolescentes a otros departamentos, lo que a su vez se considera una vulneración de los derechos de aquellos que experimentan situaciones de desarraigo.

Además, el documento enfatiza que “las carencias de personal se han convertido en un problema permanente en el funcionamiento de los centros de protección, lo que se traduce en una atención limitada y poco personalizada”.

Explotación Sexual y Respuestas Inadecuadas

El informe también hace mención al “crecimiento del fenómeno de la explotación sexual, especialmente de adolescentes”, destacando la existencia de redes que captan a jóvenes del sistema.

Se expresa preocupación por parte de todos los equipos de los centros, así como de las direcciones departamentales al respecto.

Si bien se valoran los esfuerzos realizados en cuanto al acompañamiento de situaciones y la tramitación judicial, se concluye que “no existen respuestas adecuadas ni en la justicia para condenar a los responsables, ni en la protección de las víctimas y denunciantes”.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**SE DARÁ A CONOCER EN
PAYSANDÚ UN INFORME
SOBRE LA SITUACIÓN DEL
SISTEMA DE PROTECCIÓN
DE INFANCIAS Y
ADOLESCENCIAS EN LA
REGIÓN DEL LITORAL**

ocer en paysandu un informe sobre la situacion del sistema de proteccion de infancias y adolescencias en la región del litoral

Tags

documento, departamentos, informe, litoral, infancias, adolescencias, especial, nacional, sistema, mecanismo, centros, monitoreo

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *Desempleo en el litoral: Continúa la tendencia a la baja y se avizoran mejoras económicas*
- 4.0 *** *A partir de ahora, la inscripción en centros de educación pública abarcará todos los niveles y se llevará a cabo de manera digital*
- 3.8 *** *Litoral se prepara para el emotivo encuentro con la Escuela Futuro Uruguay*
- 4.3 *** *Estudiantil brilla con fuerza y se impone a Litoral con una goleada impactante*
- 4.5 *** *Las Segundas Jornadas de la Sociedad Uruguaya de Medicina Familiar y Comunitaria llegan a Paysandú con importantes aportes para la salud comunitaria*
- 4.3 *** *Copa Ofi Femenina: Litoral superó a Escuela Futuro Uruguay en un emocionante partido*

4.4 * *Litoral se llevó tres valiosos puntos y se prepara para una intensa semana de competencias*

3.9 * *Progreso y Litoral dan el puntapié inicial en la Copa Ofi femenina*

4.8 * *Sinae establece un plan de acción con los departamentos en respuesta al alerta meteorológica por inclemencias climáticas*

4.0 * *La Facultad de Ciencias lleva a cabo importantes reparaciones en la estación de monitoreo de meteoros del Liceo N°1*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión

Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024